

Teddy hat Bauchweh

Ab ins Teddybärenkrankenhaus!

*Familientag So., 29.05., 10 – 17.30 Uhr; Universitätsklinik Düsseldorf, Düsseldorf-Bilk,
www.tbk-duesseldorf.de*

Hilfe! Weiße Kittel ... Damit Kinder ihre Angst vor Arzt und Krankenhaus ein bisschen verlieren, öffnet auch in diesem Jahr wieder das Teddybärenkrankenhaus auf dem Gelände der Uniklinik Düsseldorf. Am Familientag können die jungen Eltern ihre geliebten Stofftiere gründlich von Medizin-Studenten untersuchen lassen. Hier wird mit den plüschigen Patienten das gemacht, was Kinder beim Arztbesuch selbst erleben. Die Teddydocs fragen nach Namen, Alter, Allergien, Impfungen und Beschwerden von „Wuschel“, dann wird er gemessen, gewogen, abgehört, abgetastet ... Es gibt sogar ein Röntgengerät für Teddys. Auf den „Röntgenaufnahmen“ sind die Knochenbrüche zu sehen. Im Operationssaal tragen die Teddyärzte ganz realistisch grüne Kittel, Handschuhe, Mundschutz und Haube. Es gibt auch Fachärzte für Teddys Zähne, Haltung und Essgewohnheiten. Die Kinder helfen beim Untersuchen kräftig mit, assistieren beim Verbinden oder Gipsen. Zum Schluss gibt es in der Apotheke „Aua-Weg-Bärchen“, bevor es auf die Hüpfburg geht. *ds*